



## EL SENADOR ENRICO VISITÓ SAN FRANCISCO PARA SEGUIR APOYANDO LOS PROYECTOS Y OBRAS DE LA LOCALIDAD

### Description





<https://lanuevavozregional.com.ar/wp-content/uploads/2022/03/6-x.mp4>

Al respecto, Enrico detalló: “Desde la comuna se está trabajando en varias obras en distintas zonas e instituciones del pueblo, en el edificio de la Escuela 6010 se está refaccionando la calle principal, la vereda y el ingreso a la misma. Además, se encuentran realizando trabajos de refacción y mantenimiento en la Comuna y la Comisaría”.

“Por otro lado, estuvimos viendo los avances en los trabajos de remodelación y mantenimiento que se llevan adelante en las veredas de la plaza, con las que colaboramos para que se puedan concretar y seguir embelleciendo los espacios públicos que utilizan a diario los vecinos de San Francisco”, comentó Enrico.

Finalizando la visita, Enrico y Freytes recorrieron el acceso al pueblo, una obra por la cual vienen trabajando conjuntamente desde hace tiempo y que hoy presenta avances en su ejecución, donde se colocó material granular para mejorar el tránsito y el ingreso a la localidad.

## **CATEGORY**

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

## **Category**

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

## **Date Created**

marzo 2022

## **Author**

administrador